

信念! 寄り添い、強く輝くまちへ

発行日: 2023年 8月 発行人: 野口陽輔

交野市議会議員 無所属

野口ようすけ

ほっと通信 44号



まだまだ暑い日が続いておりますが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。ようやくお盆も明け、涼しくなる時期まであと一息だと思われれます。それまでの間、くれぐれも無理はなさらず、ご自愛くださいますようお願いいたします。

今回は人生100年時代を迎え、地域の皆様が交流できる場として、文化やスポーツに対する活動内容についてお伝えしたいと思い、ほっと通信を作成いたしました。ご一読いただき、ご意見やご感想、さらには活動に参加いただけますと幸いです。

文化とスポーツを通じて生きがいのある人生を!

16年間議員として交野の皆さんと接してきました。時代の流れではありますがこの交野市も少子高齢化が進み、高齢者の皆さんがこれからどうしたら安心して楽しく過ごせるのか? また障がいをもたれる方がどう楽しく暮らせるのか? 若い世代と地域との関りをどうすればいいのか? など考えてきました。その解決策として私は、文化とスポーツを通じて世代・障がいに関係なくみんなで楽しむことができ、世代間を繋ぐコミュニティが生まれみんなが安心して暮すことができ一人ひとりの生きがいへと繋がると考えています。

文化においては、誰もが好きな音楽! スポーツにおいては、だれもが一緒にできる生涯スポーツ! を地域の方にもご協力いただきながら取り組み、環境の整備と発展をさせていきたいと思っております。



スポーツ 健康と心と絆を育む、生涯スポーツの輝ける未来



これからのスポーツは技やスピードを競い合うだけでなく、皆で楽しみ元気に人生を送るためのものになっていくと思います。私はこれを生涯スポーツと呼んでいます。この生涯スポーツを通じて、健康増進、世代を超えたコミュニティ、地域の活性化にも繋がるものと考えています。今は車いすの方も楽しめるスポーツ活動もあります。

引き続き生涯スポーツの発展に向けて活動していきます。

またスポーツを通じた青少年の健全育成も支援していきます。

文化



◆ 共鳴する街、音楽の魔法でつながる人々

音楽には力があり私たちの身近な存在として活力を与えてくれます。

好きな楽器を使って演奏される方や自身の好きなジャンルの音楽を聴く方など様々な楽しみ方をされています。現在、交野市には多くの音楽団体があります。皆さん音楽を楽しみ、演奏会などでお客様を楽しませています。

交野を音楽のまちにすべく、引き続き音楽活動を支援しています。

◆ 料理が織りなす絆と幸せ

食べることの嫌いな人はいないと思いますが、30年前は、男性が料理をするのがめずらしい時代もありました。少子高齢化のこの時代は、共働き世代も増え、男性も料理をする方が増えてきていますが、まだまだ不得意とされている方も多いのも事実です。そうした中で女性が結婚相手に料理ができることを条件の一つとして捉えている方もおられます。またコロナ禍で家族と料理をして過ごされる方も増えてきていると思います。私は料理を通じて婚活や夫婦・親子とのつながりを共につくっていきたく思います。